

CDU-Fraktion

in der Gemeindevorvertretung Beselich

An den
stellvertretenden Vorsitzenden der
Gemeindevorvertretung
Herrn Dr. Theo Schneider
Steinbacher Str. 10

65614 Beselich

Stv. Vorsitzender
Eric Heymann
Zum Hullerweg 8
65614 Beselich

03.06.2025

Frühzeitige Abstimmung zu Straßenbaumaßnahmen - Klarstellungsantrag

Sehr geehrter Herr Dr. Schneider,

die CDU-Fraktion bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Gemeindevorvertretung am 23.06.25 zu nehmen:

Frühzeitige Abstimmung zu Straßenbaumaßnahmen - Klarstellungsantrag

Die CDU-Fraktion hat mit Antrag vom 01.06.2010 und den darauf folgenden Beschluss der Gemeindevorvertretung darum gebeten, die Gemeindevorvertreter über den AGBUL frühzeitig in die Straßenplanung einzubinden.

Die Gemeindevorvertretung fasst folgenden Klarstellungsbeschluss:

1. Der Gemeindevorstand erstellt über die Gestaltung **aller Straßen auf dem Gebiet** der Gemeinde Beselich eine Entwurfsplanung.
2. Der AGBUL berät und beschließt diesen Entwurf.
3. Der beschlossene Entwurf wird in einer Bürgeranhörung den Bürgern vorgestellt.
4. Über die Bürgeranhörung wird ein Protokoll geführt, sodass nachvollzogen werden kann, welche Anregungen und Einwendungen erhoben worden sind.
5. Der AGBUL beschließt über die endgültige Gestaltung der Straßen.

Begründung:

Gemeint sind alle Straßen (Bundes-, Landes-, Kreis- und Gemeindestraßen) auf dem Gebiet der Gemeinde Beselich. Zuletzt haben Missverständnisse, welche Straßen in Beselich betroffen sind zu Irritationen geführt. Sie sollen ausgeräumt werden.

gez. Eric Heymann